



Diese Mütter haben sich zur Mitarbeit im Elternbeirat bereit erklärt. FOTO: KRP

WAHL

St. Leonhard hat neue Beiräte

ARRACH. Die Elternschaft des BRK-Hauses der Kinder St. Leonhard Arrach (HdK) wählte ihre Vertreter in den Elternbeirat für das Kindergartenjahr 2018/2019. Dabei wurde Ulrike Schmid erneut als erste Vorsitzende und Maria Vogl zu ihrer Stellvertreterin gewählt.

Wie Kindergartenleiterin Antonia Wiesmüller bei der ersten Elternbeiratssitzung in der Einrichtung erfreut feststellte, haben sich 13 Mütter zur Mitarbeit im Elternbeirat bereit erklärt. Diese verteilten intern und völlig unkompliziert die Ämter unter sich. Wiesmüller bedankte sich bei den Neugewählten für die Bereitschaft, sich aktiv im Kindergarten einzubringen, wünschte ihnen viel Freude bei der Ausübung ihres Amtes und freute sich mit ihrem Team auf eine gute Zusammenarbeit. Aktuell besuchen 64 Buben und Mädchen die Einrichtung, aufgeteilt in 50 Kindergarten- und 14 Krippenkinder.

Das diesjährige Martinsfest wird

am 9. November begangen. Treffpunkt ist um 16.30 Uhr in der Dorfmitte Haibühl, Abmarsch zum Martinszug um 16.45 Uhr, 17 Uhr Martinsandacht in der Pfarrkirche. Es steht auch wieder eine Verkaufsaktion von Martinsgänsen an, deren Erlös gespendet wird. Der Elternbeirat kümmert sich um die wöchentliche Abholung des Obstes und Gemüses, das im Rahmen der „Aktion Schulobst“ von Edeka Lemberger zur Verfügung gestellt wird. Die nächste Zusammenkunft mit Verabschiedung der ausscheidenden Elternbeiräte und Begrüßung der neuen Elternvertreter findet am Freitag, 26. Oktober statt.

Ämterverteilung: 1. Vorsitzende: Ulrike Schmid 2. Vorsitzende: Maria Vogl
1. Schriftführerin: Manuela Stahl 2. Schriftführerin: Alexandra Aschinger
1. Kassenwart: Monika Aschenbrenner 2. Kassenwart: Christine Treml
Beisitzer: Cate Geiger, Sabrina Hutter, Dana Hammelmann, Corinna Frisch, Kerstin Kondas, Steffi Geiger, Christina Schmidberger. (krp)